

Gemeinde Mainhausen, Montag, 13. März 2017

Sanierung von Kanalschächten erforderlich

Verkehrsbehinderungen sind nicht ausgeschlossen

Die Gemeinde Mainhausen saniert derzeit in Zusammenarbeit mit Energienetz Offenbach AG und der Fachfirma Kanalbau Beck aus Bad Rappenau mehrere schadhafte Kanaldeckel an diversen Stellen im Gemeindegebiet. Erläuternd teilt das zuständige Tiefbauamt der Gemeinde Mainhausen mit, dass viele der Schachtdeckel und der darunter befindlichen Ausgleichsringe lose oder gebrochen sind und dringend ausgetauscht werden müssen.



„An mehreren Stellen ergibt sich beim Überfahren der Deckel ein dumpfes Geräusch, welches durch die Deckeleinfassung auf dem schadhaften, darunterliegenden Ring erzeugt wird“, stellt Bürgermeisterin Ruth Disser, gerade mit Blick auf die Babenhäuser Straße im Ortsteil Zellhausen mit.

Des Weiteren sind um die Schächte teilweise die Straßenbeläge derart ausgebrochen, sodass es zu sichtbaren Schäden am Asphalt kommt. Die alten Schachtdeckel werden professionell aus dem schadhaften Asphalt ausgefräst und die Ringe sowie Deckel selbstnivellierend aufgebaut. In einem zweiten Schritt wird die fehlende Asphaltdeckung im qualitativ sehr hochwertigen Heissverfahren um den Deckel wiederhergestellt und abschließend versiegelt.

Während der Baumaßnahmen wird es zu halbseitigen Straßensperrungen und damit zu Verkehrsbehinderungen

kommen.